

Welcome 2025

Zusammenhalt, Mut und Zuversicht im Fokus des neuen Jahres

Nachbarschaftshilfe
Grünwald e.V.



Beim Neujahrsempfang in der Nachbarschaftshilfe Grünwald stand ein Thema im Mittelpunkt: Der Wert von Gemeinschaft, Zusammenhalt und der gemeinsamen Unterstützung in herausfordernden Zeiten. Dazu lud die Nachbarschaftshilfe Grünwald Ehrenamtliche, Mitarbeiter, Bürgermeister und Gemeinderäte sowie Freunde und Förderer ein, um mit ihnen gemeinsam das Jahr 2025 zu begrüßen.

Barbara Portenlänger, Vorständin der Nachbarschaftshilfe und 1. Bürgermeister Jan Neusiedl richteten inspirierende Worte an die Anwesenden und betonten die Bedeutung von Mut, Zuversicht und sozialem Engagement. Nach der Begrüßung der Gäste und einem Rückblick auf das ereignisreiche Jahr 2024 betonte Barbara Portenlänger: „Unsere Einrichtung ist ein Ort, an dem Menschen Unterstützung finden, aber auch die Möglichkeit haben, sich selbst aktiv einzubringen. Ehrenamtliches Engagement ist eine unschätzbare Kraftquelle – es bringt Menschen zusammen, schafft Verbindungen und stärkt das Vertrauen in die Gemeinschaft.“

„Zusammenhalt entsteht, wenn Menschen einander begleiten – besonders jene, die sich in Einsamkeit wiederfinden“, betonte 1. Bürgermeister Jan Neusiedl in seiner Ansprache. Er hob hervor, wie wichtig niederschwellige Angebote seien, die es Betroffenen ermöglichen, wieder am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen. „Jede helfende Hand, jede kleine Geste der Zuwendung schenkt nicht nur anderen Halt, sondern gibt auch uns selbst etwas zurück.“

Der Empfang bot zahlreiche Gelegenheiten für Austausch und Vernetzung zwischen Engagierten, Unterstützenden und Hilfesuchenden. Be-



V.l.n.r.: Christina Schäffer, stellvertretende Geschäftsführung der NBH, Uschi Kneidl, 3. Bürgermeisterin Grünwald, Jan Neusiedl, 1. Bürgermeister Grünwald, Sindy Loos, Gemeinderätin Grünwald

sonders hervorgehoben wurden Projekte, die sich der Begleitung von Menschen aus der Einsamkeit widmen. Diese Initiativen setzen auf niederschwellige Angebote und die Kraft des ehrenamtlichen Engagements, um Brücken zwischen Menschen zu bauen.

Mit Blick auf das neue Jahr waren sich die Redner einig: „Es braucht den Mut, aufeinander zuzugehen, die Zuversicht, gemeinsam etwas zu bewegen, und den Willen, einander beizustehen.“ Die Nachbarschaftshilfe Grünwald wird auch 2025 mit vielfältigen Programmen und Aktionen dazu beitragen, Menschen zusammenzubringen und ihnen zu zeigen, dass sie nicht allein sind.

Nina Trommen

JA 23.1.25